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平塚湘南ロータリークラブ
国際ロータリー 2780　地区第 8グループ国際ロータリー 2780　地区第 8グループ 週 報

国際ロータリーのテーマ
「ロータリーに輝きを」

例会場　ホテルサンライフガーデン　例会日　毎週金曜日　12：00～13：30

事務局　〒254-0014 平塚市四之宮 5-8-20　TEL 0463-51-4870   FAX 0463-51-4840　http://hiratsuka-shonan-rc.com/

◆結婚祝い　【稲子会員　佐藤会員】

◆委員会報告　【黒柳会員　細野会員　近藤会員】

◆卓話　【赤井かずのり県議会議員】

◆結婚祝い　【稲子会員　佐藤会員】

◆委員会報告　【黒柳会員　細野会員　近藤会員】

◆卓話　【赤井かずのり県議会議員】

　平塚盲学校の乳搾りの報告です。乳搾りやバター作り、バーベキューと親子で約５５名の

参加があり、とても楽しく喜んで頂きました。その後、校長よりお礼の電話があったことを

報告いたします。

　次に選挙人会の審議会の結果発表が有りましたが、６項目のうち５項目承認され、ひとつ

否決されました。否決されたのはロータリーテーマを３年間同一にするという案です。以上

幹事報告です。

　さて、先日「平塚南口のぶらりはしご酒」というのが有り、チケット３５００円で５つの

店を回るというイベントが有りました。１店舗ワンドリンクとおつまみ付きで、スタートの

お店がまず決められあと２つの店が指定されており、フリーが２か所で、合計５つのお店を

４時間ぐらいで回ります。行く店を決められているので知らない店も有り新しい店を知る機

会になり平塚の活性化にとても良いと思いました。

◎幹事報告　会長報告
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原　会員原　会員

◎委員会報告

■社会奉仕委員会　黒柳会員　
　１１日の金目川のクリーンキャンペーンが中止になりました。
　１５日の乳搾りありがとうございました。
　２５日に点字ブロックの推進キャンペーンが有ります。９時東口に集合ですので、宜しく
お願い致します

■財団委員会　細野会員　
　財団よりポリオの特別寄付の依頼が来ています。一人４，５００円です。これはマストに
なっていますので、宜しくお願いします。５００円は会より拠出しますので、４０００円を
今日から来月までに事務局までお支払下さい。全員ですのでお願いします。
　留学生をお預かりしていますが食事後一時間ほど世間話をしていくのですが、日本ではあ
まりないのでとても良い時間です。良い子ですから是非、皆さんも面倒見てあげてください。

■親睦委員会　近藤会員　
　親睦委員会からです。来週の夜間例会宜しくお願いします。

◎出席報告

会員数４１名　出席義務者３９名　出席者２４名　出席率６１.５４％

◎結婚祝い

■稲子会員
　結婚祝ありがとうございました。２４回目になります。何とかここまで来ました。皆様も
健康に留意されますように。

■佐藤会員
　昨年祝いを頂いて世の中には色々な夫婦の形があるという事を勉強した一年でした。これ
からも楽しい生活が送れるように勉強して行きます。

黒柳　会員黒柳　会員

左から、佐藤会員、長谷川会長、稲子会員左から、佐藤会員、長谷川会長、稲子会員

細野　会員細野　会員

近藤　会員近藤　会員

原　博章　会員原　博章　会員
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◎卓話者　赤井かずのり県議会議員
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　全国盲学校の野球大会に行ってまいりました。協賛あ
りがとうございました。
　今、神奈川県は全国トップになるくらい高齢化が進む
なかで地域別にいろいろ考えようという事で考えられた
のが４つの地区計画です。
1. ヘルスケアニューフロンティア国際戦略特区（健康寿
命日本一）プロジェクト
　　神奈川県を京浜臨海部ライフインベーション国際戦
略総合特区、さがみロボット産業特区、西湘地区未病
産業特区、かながわシープロジェクトと大きくわけて
それぞれを確立して行くことです。
　　１０市２町を相模県政地として３つの大きな地区に
分ける横浜川崎地区・湘南、秦野地区・そして西湘地
区です。この地域では未病産業として最先端医療・最
新技術の追求と未病（健康と病気の間）を治すという
二つを融合した産業として推奨して行きます。神奈川
県が全国でモデル地区を目指していくという事です。
平塚でもロボット産業としてトノックスの特殊車両が
ロボットとして認定されました。道路の下の空洞を検
査する車として６０キロで道路を走り道路下の空洞を
調べる車が出来ました。見守りロボットは高齢者が一
人で住んでいる所につけて、体温があるのに動かない
人を感知する。一番大変な介護中の夜間の下の世話が
大変ですが、大和ハウスがマインベッドというのを作
りました。尿を感知し吸水・乾燥をしてくれるという
優れものです。ロボットを使った様々なものが開発さ
れています。身の回りにどんどん出てきますので、活
用してください。
　　シープロジェクトは相模湾が自然のままの海岸が
残っていることはとても素晴らしいことです。テトラ
ポットやコンクリをしない１０年計画・１０億かけて
砂浜を再構築するすごいことです。

２. 新がんセンター開設、重粒子線治療開始
　　健康寿命日本一を目指す中で新しいがんセンターが
出来ました。来年秋に重粒子線治療が始まります。治
療費がとても高いので助成を考えています。ガン治療
にワクチンの治療も考えています。治験も始まりまし
た。２年後には実用化される可能性があります。血液
のがんに効き、がんがこれから怖くなくなります。
3. 平塚地区のアクセス
　　圏央道のうち、さがみ縦貫道が来年３月には全通し
ます。柳島から八王子まで３０分で行きます。非常に
便利になりますが高いので、今交渉中です。国道１３
４号が今工事中ですが来年３月には４車線化し渋滞が
緩和されます。
　　湘南新道延伸として、銀河大橋から山下団地、大磯
まで開通する予定です。もう一つは、パイロット線を
ツインシティ計画に合わせて愛甲石田まで伸ばす計画
が有ります。
　　中井土屋バイバスは土屋霊園から秦野インターまで
貫通させる計画も有ります。
　　平塚地域のアクセスは来年春に大きく改善される計
画ですので、楽しみにしてください。
4. 平塚地区内のこれから
　　平塚ツインシティー計画は９月の議会でも今、地権
者の３分の２の同意が取れましたが９割の賛同を得よ
うということで動いています。１２月の議会で答えが
出ると思います。また、ＪＴ跡地の活用もこれから段
取りをつけて行く予定です。クリニックや保育園等、
市のお金を使わずに街作りをしていきたい。道の駅と
いうのは茅ヶ崎市は陸上競技場を移転してその後に道
の駅をつくるという計画が有ります。さがみ縦貫道が
開通しても鎌倉江の島、箱根の方にだけ人が流れて
行って、茅ヶ崎平塚が取り残されては意味がないので、
茅ヶ崎は「農業の道の駅」、平塚は新港の近くに「魚
の道の駅を作りたいと考えています。
　　まだ具体的にはなって居りませんが県として「リ
バーサイド開発」として進めてまいります。

　来年の統一選で４期目の挑戦をさせていただきます。
是非これからもご支援の程お願い申し上げます。

赤井県議会議員赤井県議会議員
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◎スマイル報告

長谷川会長　赤井様、本日の卓話、宜しくお願い致します。

稲子会員　　結婚祝、ありがとうございました。結婚２4年目を迎えましたが、ただ今、別居

中です。と言っても家内と息子は家内の父親の介護補助の為に１ヶ月から２ヶ

月に一回の割合で平塚に帰って来ます。もうこの生活が８か月を迎えています

が、家族の存在の有難さとお互いの理解が必要ですね。

小沢会員　　先日１４年間飼っていた飼い猫が死んでしまいました。市役所に電話をしたら

取りに来てくれるとのこと。お願いして見送りました。その時、霊柩車のよう

にクラクションを「パ―――」と鳴らしてくれました。泣きでした。

柏木会員　　赤井さん本日は有難うございます。そして大義のない衆院選お疲れ様です。併

せて来春の県議４選を心よりお祈り申し上げます。

兼松会員　　寒くなってきました。皆様お体に気を付けましょう。風邪もはやり始めている

みたいです。赤井様、卓話宜しくお願いします。

黒柳会員　　芦川さんに女児誕生したそうです。おめでとうございます。功君の子供です。

佐藤会員　　今月１７日で結婚２３年目を迎えＬＥＴ‘ＧＯ　ＪＡＰＡＮ！

高橋会員　　赤井様ようこそ。卓話楽しみにしています。

中村会員　　１１月１７日、月曜日にシニアメンバー７人で紅葉真っ盛りの箱根「利休」で

一泊し、楽しい一時を過ごしました。ご紹介いただいた関口幹事に心より御礼

申し上げます。

原 ( 康 ) 会員　昨日は寒入、今日はあたたかいですね。赤井様卓話宜しくお願いします。

古木会員　　円安で輸出が好調の様です。

細野会員　　ペラペラしゃべっていないであなたも、高倉健の様に無口で暮らしていくよう

に妻から言われました。

牧石会員　　先日、細野、黒柳、牧石で、平塚ＲＣの桐本元ガバナー補佐の家へ遊びに行っ

て来ました。そこで、黒ちゃんが元海上自衛隊大幹部の旦那さんに対して、船長、

船長と言っていたら、桐本さんに艦長ですとたしなめられました。軍艦の艦長

に対し、釣り船じゃあないのだから船長はダメでしょう。

水越会員　　赤井先生、今日は宜しくお願いします。

三富会員　　赤井様、平塚湘南ＲＣへようこそお越しくださいました。卓話宜しくお願いし

ます。今週は出張が有り行動範囲が広く少し疲れ気味です。週末は静養します。

吉野会員　　先日の盲学校のボランティアお疲れ様でした。赤井さんお話楽しみにしており

ます。宜しくお願いします。
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